

Le président de l'Uruguay félicite Salvador Sanchez Ceren pour sa victoire aux élections présidentielles



Montevideo, 15 mars (RHC-PL)- Le chef de l'État de l'Uruguay, José Mujica, a félicité le président élu du Salvador , Salvador Sanchez Ceren, pour sa victoire aux récentes élections générales.

Dans une lettre envoyée au candidat du Front Farabundo Marti de Libération Nationale, José Mujica a déclaré que l'Amérique Latine vit un temps nouveau , avance dans son intégration et est en mesure d'entreprendre des changements indispensables pour obtenir un meilleur progrès et bien être pour ses peuples.

Le président y a manifesté son soutien au nouveau gouvernement salvadorien qui a du travail pour continuer à éliminer les injustices et les inégalités afin de construire un pays plus prospère et solidaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17514-le-president-de-luruguay-felicite-salvador-sanchez-ceren-pour-sa-victoire-aux-elections-presidentielles>



Radio Habana Cuba